

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Lengkong Gudang Timur Lakukan Kegiatan Door to Door System, Tingkatkan Kewaspadaan Kamtibmas Warga

Suhendi - [TANGSEL.BERITATERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 19:32



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkong Gudang Timur, Bripta M Noby, bersama Babinsa setempat melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Jombang, RT 03/03. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga serta menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut. Kegiatan

ini juga menjadi ajang silaturahmi antara petugas dengan masyarakat, guna mempererat hubungan dan meningkatkan kesadaran keamanan lingkungan. Sabtu (18/1/2025).

Selama kegiatan DDS, Bripka M Noby menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga sekitar, mendengarkan berbagai keluhan dan masukan terkait permasalahan keamanan yang ada di wilayah tersebut. Dalam kesempatan ini, warga mengungkapkan beberapa isu yang perlu perhatian, seperti maraknya aksi pencurian di lingkungan sekitar dan kurangnya kesadaran sebagian warga dalam menjaga kebersihan serta ketertiban. Bripka M Noby menanggapi hal tersebut dengan memberikan solusi serta menjelaskan langkah-langkah yang dapat dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Selain itu, Bripka M Noby bersama Babinsa juga memberikan sosialisasi tentang pentingnya menjaga kerukunan antarwarga serta membentuk pola hidup yang aman dan tertib. Mereka mengimbau kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan untuk lebih aktif berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas maupun Babinsa apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan. Warga juga diajak untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan dan keamanan bersama.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini diharapkan dapat menjadi sarana efektif dalam mendekatkan petugas dengan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan mampu menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga, serta membangun kesadaran bersama dalam menjaga ketertiban di lingkungan. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa, diharapkan wilayah Lengkong Gudang Timur dapat terus menjadi kawasan yang aman dan kondusif. (Hendi)